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ACTA NÚMERO TREINTA ORDINARIA.- En la Ciudad de Guamúchil, Municipio de
Salvador Alvarado, Estado de Sinaloa, Estados Unidos Mexicanos, siendo las 13:00 horas
del día (05) cinco del mes de Marzo del año Dos Mil Dieciocho, reunidos en la Sala de
Juntas "Lic. Roberto Macías Fernández" de este H. Ayuntamiento de Salvador Alvarado,
Sinaloa, sito en Boulevard Antonio Rosales y Avenida Francisco Villa, previa convocatoria
del MVZ. FLAVIO FERNANDO SANCHEZ RIVERA, Presidente Municipal y Licenciado
ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secretario del H. Ayuntamiento, los C.C. Síndica
Procuradora, Regidoras y Regidores Propietarios, con el objeto de celebrar Sesión
Ordinaria para dar cumplimiento a lo previsto en el Artículo 25 de la Ley de Gobierno
Municipal del Estado de Sinaloa y Artículo 7, 45 Fracción 1,46,47 Y 50 del Reglamento
Interior del H. Ayuntamiento de Salvador Alvarado, la cual se regirá bajo el siguiente:- - --
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ORDEN DEL DIA:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- 1.-LISTA DE ASISTENCIA, DECLARACION DE QUORUM LEGAL E INSTALACION
DE LA SESION.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----11.- LECTURA, ADICION O CORRECCION y APROBACION EN SU CASO, DEL ACTA
DE LA SESION ANTERIOR.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
---- 111.-INFORME DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- IV.- ANALlSIS y APROBACION EN SU CASO, DEL DECRETO No. 391, QUE
REFORMA LA FRACCION 11,NUMERAL 1, DEL ARTICULO 144 Y ADICIONA LA
FRACCiÓN VII BIS AL ARTICULO 50 DE LA CONSTITUCION POlÍTICA DEL ESTADO
DE SINALOA, EMITIDO POR EL H. CONGRESO DEL ESTADO DE SINALOA.- - - - - - --
---- V.- ANALlSIS y APROBACION EN SU CASO DE SOLICITUD DEL TESORERO
MUNICIPAL LIC. JOSE NEDEL SANCHEZ VALENCIA, DE AUTORIZACION PARA
REALIZAR DESCUENTO DEL 100% EN MULTAS Y RECARGOS EN REZAGOS DE
PREDIAL, PISO EN VIA PÚBLICA, ARRENDAMIENTO DE CASILLAS, PAVIMENTOS,
REVALIDACIONES DE LICENCIAS DE ALCOHOLES, ANUNCIOS DE PUBLICIDAD
COMERCIAL, PERMISOS DE CONSTRUCCION, DEL 01 AL 28 DE MARZO Y EL 50% DE
DESCUENTO DEL 02 AL 30 DE ABRIL DEL AÑO 2018.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
--- VI.- ANALlSIS y APROBACION EN SU CASO, DE SOLICITUD DE PENSION POR
RETIRO DE LOS AGENTES DE SEGURIDAD PÚBLICA ROSARIO ALBERTO

i'-'<-~ALENZUELA VELAZQUEZ, JOSE MANUEL DIAl NAVARRETE y ROGELlO GARCIA
ou....-I--t\aARTINEZ.-- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

---- VII.- ANALlSIS y APROBACION EN SU CASO, DE SOLICITUD DEL C. FRANCISCO
JAVIER MEJIA VALENCIA, DE CAMBIO DE GIRO EN LA CARTA DE OPINION
FAVORABLE PARA TRAMITAR LICENCIA PARA LA VENTA DE BEBIDAS
ALCOHOLlCAS, QUE SE LE EXPIDiÓ CON FECHA 27 DE MAYO DEL AÑO 2015.- - - --
----- VIII.- ANALlSIS Y APROBACION EN SU CASO, DE SOLICITUD DE LA C. ING.
NADIA MARINA VERDUGO MONTOYA, GERENTE GENERAL DE JAPASA, DE
AUTORIZACION PARA INCLUIR A ESTE ORGANISMO AL PROGRAMA "AGUA SIN
ADEUDOS" IMPLEMENTADO POR LA COMISION NACIONAL DEL AGUA (CONAGUA).-
---- IX.- INFORME DE LA C. SINDICA PROCURADORA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- X.- INFORMACION DE COMISIONES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - ~UR .
---- XI.- ASUNTOS GENERALES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ••
---- XII.- CLAUSURA DE LA SESION.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " ~
--- EL C. L1CENCI DO ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secreta' ~

,
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pone a consideración de los Ciudadanos Síndica Procuradora, Regidoras y Regidores
Propietarios integrantes del Cabildo, el Orden del Día y por estar de acuerdo a los
lineamientos establecidos en el Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de Salvador
Alvarado por UNANIMIDAD SE APRUEBA EN TODOS SUS PUNTOS.- - - - - - - - - - - - - --
----- Acto seguido se pasa al desahogo del PRIMER Punto del Orden del Día que es LISTA
DE ASISTENCIA, DECLARACION DE QUORUM LEGAL E INSTALACION DE LA
SESION.-----------------------------------------------------------
----- A continuación el C. LIC. ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secretario del
Ayuntamiento, realiza el pase de lista y se encuentran presentes: el C. Presidente Municipal
MVZ. FLAVIO FERNANDO SANCHEZ RIVERA, la C. Síndica Procuradora ROSARIO DIAZ
LOPEZ Y los Ciudadanos Regidores y Regidoras: LEOBARDO LOPEZ MONTOYA, ALMA
ROSA GAXIOLA CAMACHO, JOSE ANTONIO GALLARDO ANGULO, ISELA ANGULO
PAYAN, JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, DANIELA MEZA LUGO, JORGE LUIS
SOSA VALENZUELA, YANET YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA, ILlANA KARINA
MORAGA INZUNZA, HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, REYNALDO LEYVA DUARTE,
MAYTE FIGUEROA FELlX Y OTONIEL GONZALEZ.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
---- EL C. MVZ. FLAVIO FERNANDO SANCHEZ RIVERA, Presidente Municipal, hace la
declaración de Quórum legal y formalmente instalada la sesión siendo las 13:15 horas del
día de la fecha.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- Acto continuo se pasa al desahogo del Punto Número DOS del Orden del Día que es
LECTURA, ADICION O CORRECCION y APROBACION EN SU CASO, DEL ACTA DE LA
SESION ANTERIOR.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- LA C. REGIDORA MAYTE FIGUEROA FELlX, manifiesta, solicito se omita la lectura
del acta anterior, puesto que se nos hizo llegar en tiempo y forma.- - - - - - - - - - - - - - - - - -
--- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, somete a consideración de los presentes
la propuesta de la Regidora Mayte Figueroa Félix, de omitir la lectura del acta de la sesión
anterior, lo cual es APROBADO POR MAYORIA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- A continuación se pasa al desahogo del Punto Número TRES del Orden del Día que
es INFORME DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- En el uso de la voz el C. PRESIDENTE MUNICIPAL MVZ FLAVIO FERNANDO
SANCHEZ RIVERA, manifiesta; voy a proceder a dar el informe de actividades número 3,

'" -....<--nel23 de febrero al 05 de marzo del 2018, VIERNES 23 DE FEBRERO, Me reuní con los
Ex Alcaldes de Salvador Alvarado, en un desayuno con el objetivo de intercambiar
experiencias para mejorar el servicio que merece la ciudadanía; Me reuní con mis
homólogos en la capital del Estado en la Feria del Financiamiento Puro Sinaloa, donde
estuvo invitado el gobernador el Licenciado Quirino Ordaz Coppel, en la cual se expusieron
las alternativas del financiamiento que serán de gran ayuda para impulsar a los
emprendedores de nuestro Municipio; Asistí a la comida organizada por la Feria del
Financiamiento Puro Sinaloa 2018 en Culiacán, Sinaloa, donde el C. JAVIER L1ZARRAGA
MERCADO, Secretario de Desarrollo Económico, compartió estrategias sobre la visión del
desarrollo económico para el Estado de Sinaloa en el año 2018, así como programas para
emprendedores y empresarios de nuestro Estado; SABADO 24 DE F BRERO, E -"",,"""'R="',,",\
Compañía de la Presidenta del sistema DIF, Señora EllA MARY DE LOS ANTOS, y e
los trabajadores del H. Ayuntamiento, el Coronel de infantería Diplom el Estado ma . .'~
JESUS ALEJANDRO VARGAS GARCIA, Cuerpo de Regidores, Au . des, así como .•.. ~l' >"':
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ciudadanía en general, presenciamos el desfile de Banderas en el magno evento del 197
aniversario de la Bandera nacional, donde 25 escuelas desfilaron con las diferentes
banderas que hemos tenido en la historia de nuestro país; DOMINGO 25 DE FEBRERO,
Se implementó la compaña Limpiemos México, donde en compañía de los trabajadores del
H. Ayuntamiento de Salvador Alvarado, arrancó la jornada de limpieza de la Carretera

~

México 15 y el Arroyo del Zopilote, en la Colonia La gloria de esta ciudad; LUNES 26 DE
FEBRERO, Llevé a cabo el programa Lunes cívico en compañía de la Presidenta del
Sistema DIF en Salvador Alvarado y Autoridades Municipales, las cuales acudieron a la
Primaria Josefa Ortiz de Domínguez en la colonia Cuesta de la Higuera, en el cual la
presidenta de padres de familia solicitó algunos apoyos para el plantel educativo, los cuales
ya estoy gestionando; Escuchando las peticiones de la ciudadanía para mejorar las
vialidades de la ciudad, acudí a la inspección de regado y moto conformado entre las Calles
Amilpa y Silverio Trueba frente a la Universidad CESGAC; Con el objetivo de promover una
mejor alimentación entre familias con condiciones de riesgos, entregué apoyos alimenticios
con calidad, en instalaciones del DIF de Salvador Alvarado, el cual presidente la Señora
EllA MARY DE LOS SANTOS DE SANCHEZ, dicha entrega se realizó gracias al apoyo
incondicional de la Señora ROSY FUENTES DE ORDAZ, Presidenta del OfF Estatal
Sinaloa; Entregue oficialmente los premios a las comparsas ganadoras del Carnaval
guamúchil2018; COMPARSAS: Primer Lugar, Los Chango Leones; Segundo Lugar, Mundo
de Disney del CBTIS 45; COMPARTAS INFANTILES: Primer lugar, el Rey León Musical
por el Instituto de Artes Escénicas; COMPARSAS JUVENIL: Primer lugar, Coco del colegio
Noroeste; TRAJE INDIVIDUAL: Primer lugar, La princesa Mulán por Alfredo Cuadras;
PREMIO DEL POETA LAUREADO: Para Denisia Bojorquez Mendoza; MARTES 27 DE
FEBRERO; Con motivo del 27 de Febrero, se realizó el acto conmemorativo de la
municipalización de Salvador Alvarado, se llevó a cabo el 56 aniversario en el auditorio 27
de Febrero, en el cual se celebró un acto cívico solemne donde estuvieron reunidas
personalidades de gran importancia de nuestro Estado como el Licenciado RAUL
CARRILLO CASTAÑOS, en representación del Señor Gobernador Licenciado QUIRINO
ORDAZ COPPEL, Licenciado ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secretario del
Ayuntamiento de salvador Alvarado, Coronel de Infantería Diplomado Estado mayor JESUS

~-7LEJANDRO VARGAS GARCIA, entre otros; MIERCOLES 28 DE FEBRERO; Asistí junto
con la Sindica Procuradora, Tesorero, Contadora y director de obras Pública, a una reunión
de trabajo en el salón constituyente de 1917 del H. Congreso del Estado de Sinaloa, en
Culiacán, Sinaloa, en el cual se abordó el tema central las implicaciones de la Reforma a la
Ley de Auditoria Superior del Estado de Sinaloa, Cuenta Pública 2017; Se llevó a cabo la
cuarta sesión de cabildo abierto, donde escuché las necesidades de la ciudadanía y junto
con el Cuerpo de Regidores, llegamos a posibles soluciones para atender dichas peticiones;
JUEVES 01 DE MARZO, Se dio el arranque de limpieza de áreas públicas en el Municipio,
en la Colonia Insurgentes, donde asistí en compañía de la regidora Mayte Figueroa y
personas con capacidades diferentes donde se llevaron a cabo arduas labores; Recibí en
presidencia a la Filantropía Shrines Culiacán, A.C., donde se dialogaron temas sobre el
bien de la ciudadanía; Con el objetivo de garantizar la seguridad y tranquilidad de 10--"'"U=R=..•.....·
vacacionistas, asistí al arranque de los trabajos de rehabilitación y odernización e
accesos y caminos de las entradas principales de la playa be lita, así como r~~"""í
electrificación del mismo lugar; Se realizaron las solicitudes pedida or os ciudadanos

s entre Avenida Francisco Villa y Avenida Vicente



H. AYUNTAMIENTO DE SALVADOR ALVARADO
2018

• GOBIERNO
~,. INCLUYENTE Y

, EFICIENTE

los diferentes sectores de la ciudad, tales como la instalación de cable alimentador en
accesos en la Colonia Los Achires, poda de árboles en la Escuela Josefa Ortiz de
Domínguez ubicada en la Colonia cuesta de la Higuera, así como en el Fraccionamiento
Los Parques; VIERNES 02 DE MARZO, Entregué el apoyo económico a 268 personas de
nuevo ingreso al programa Adultos Mayores 65 y más, donde los beneficiarios reciben
apoyo económico además de campañas de orientación social y jornadas de salud,

~

desarrollo personal y otros temas de importancia, además de obtener facilidades para
acceder a servicios y apoyos de instituciones como el Instituto Nacional de las Personas
\L\dultasMayores INAPAM entre otras; Supervisé y visité la obra en la calle Ferrocarril, para
analizar el avance de construcción en compañía del Director de obras Públicas Ingeniero
VICTOR JAQUEZ y el Subdirector de Obras Públicas Ingeniero MIGUEL ANGEL LUQUE,
Contribuyendo a la sociedad del municipio alvaradense, acudí al plantel educativo de
educación preescolar Jean Piaget, donde se llevó a cabo la demolición del concreto que
causaba lesiones a los menores en el área de juegos de dicho lugar; Escuchando las
peticiones de los ciudadanos, visité el Centro de Convenciones, en el cual supervisé las
reparaciones de drenaje yagua potable; Impulsando la convivencia familiar en la
ciudadanía, estuve presente en el viernes cultural, ubicado en la plazuela municipal Pedro
Infante, con el objetivo de promover actividades culturales las cuales mejoraran la calidad
de vida de los alvaradenses; SAADO 03 DE MARZO; Cumpliendo con los derechos de los
trabajadores, entregué uniformes para el personal de STASASA, así mismo establecí un
contrato de un aumento salarial del 3% a partir del próximo mes de Abril; Asistí al arranque
de la campaña llamada Medicaton, junto con la Presidenta del Sistema DIF EllA MARY DE
LOS SANTOS, ubicado en la plazuela municipal Pedro Infante, donde la ciudadanía hizo
su donativo de medicamente ayudando a contribuir con esta importante acción; Realicé
inspecciones en el área recreativa en la Presa Eustaquio Buelna, donde se empastarán
aproximadamente 800 metros cuadrados, para el mejoramiento de este lugar de
esparcimiento; Estuve presente en los ensayos de la Orquesta Infantil de Salvador
Alvarado, donde conviví con jóvenes y les invité a seguir preparándose para un mejor futuro;

~,.-.l---+ levando a cabo las peticiones adquiridas en el cabildo abierto, el cual se llevó a cabo el 28
e febrero, visité a los colonos de la Colonia 10 de Mayo del municipio, donde se realizó la

poda de árboles, se llevó a cabo limpieza general de las instalaciones recreativas,
reparamiento de puertas, así como rondines de patrullas para una mejor seguridad de la
ciudadanía; Realicé una visita en la comunidad de Caitime, después de haber escuchado
su petición en la sesión de cabildo abierto el día 28 de febrero, la comunidad solicita la
construcción de un parque recreativo en esta localidad, se acordó de formar un comité para
darle seguimiento a esta petición. LUNES 05 DE MARZO; Continuando con las visitas de
los Lunes Cívicos, acudí a la Escuela Alberto Vega Chávez, donde escuchamos las
peticiones más importantes del plantel por parte de la presidenta de padres de familia, se
hizo la entrega de material deportivo, para impulsar el deporte y actividades recreativas
para los estudiantes.- - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. REGIDOR JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, manifiesta; Señor Presidente,
nada más para comentar respecto al aumento que se otorgó en este caso al person -\)=~~
sindicalizado, que impacto económico, supongo que ya está elaborado o ulado, el ~ • ~
y sus colaterales del beneficio de este 3%; respondiendo el C. PRESID T MUNICIP ..'~
comentarte idor, que ellos tenían ya un convenio firmado de goo, hicimos un C~L 6
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negociación nosotros y quedó en el 3%, cuanto fue Tesorero el total del aumento; diciendo
el C. TESORERO MUNICIPAL, de hecho ese mismo aumento ya está dentro del
presupuesto, en total son Ochocientos Mil Pesos, de este año del 01 de abril al 31 de
diciembre; a lo que dice el C. REGIDOR JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, esto
contempla el aumento salarial con todas las colaterales de quinquenio y todo; respondiendo
el C. TESORERO MUNICIPAL, con todo, incluyendo las personas que están por jubilarse
este; diciendo el C. REGIDOR JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, perfecto y si está
contemplado en el presupuesto 2018; respondiendo el C, TESORERO MUNICIPAL, está

. contemplado; a lo que dice el C. REGIDOR JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO,

~ ~~~~~~ti~~:~~~'~~~ ~~~~s-a~~~~-d-e~Or~~~ ~~~~~~ ~~-;a~~- ;I-~~;t~ -~ú-~~r~-C~~~~O~
~ que es ANAlISIS y APROBACION EN SU CASO, DEL DECRETO No. 391, QUE

REFORMA LA FRACCION 11,NUMERAL 1, DEL ARTICULO 144 Y ADICIONA LA
FRACCiÓN VII BIS AL ARTICULO 50 DE LA CONSTITUCION POLÍTICA DEL ESTADO
DE SINALOA, EMITIDO POR EL H. CONGRESO DEL ESTADO DE SINALOA.- - - - - - --
----- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta; se les hizo llegar copia del expediente
que envía el Diputado VICTOR ANTONIO CORRALES BURGUEÑO, Presidente de la
mesa Directiva del Honorable congreso del Estado de Sinaloa, relativo al Decreto Número
391, que Reforma la Fracción 11,Numeral 1, del Artículo 144 y adiciona la Fracción VII Bis
al Artículo 50 de la Constitución Política del Estado de Sinaloa, que tiene por objeto facultar
a la diputación permanente para recibir protesta de los Diputados suplentes que hayan sido
llamados para entregar en funciones, el cual fue emitido por la Sexagésima Segunda
legislatura, y se requiere sea aprobado por este Cabildo Municipal, lo que está a su
consideración.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ----
- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta, nada más como estaba antes este,
la verdad no viene aquí especificado como estaba antes, aquí viene como va a quedar;
Respondiendo el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, lo que estaba antes es que el
Congreso en pleno le tomaba la protesta a un Diputado suplente, pero como ahorita la razón
ahí expuesta van a ser 22 suplentes los que van a entrar más o menos de todos los partidos,
entonces no habría quórum y la permanente sería quien les tomaría protesta, es la facultad
que les están pidiendo.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifiesta, esto ya de hecho ya
está analizado por las comisiones del propio congreso y más que todo es una actualización
que se requiere, son situaciones que se van presentando y las Leyes tienen que irse
adecuado a las necesidades, con las reformas electorales que se han dado en el país pues
se ha dado una apertura de participación y ha ocasionado que en el Congreso la gran
mayoría de quienes están ostentado el cargo de diputados propietarios pues se van a
buscar otras posiciones yeso deja en una situación complicada al congreso, por lo tanto

------2. esta iniciativa o esta propuesta es para tratar de solventar esa necesidad, yo creo que no
existe mayor argumento en contra y pues de mi parte estoy por aprobarlo.- - - - - - - - - - ---

~ ---- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, de no haber otro comentario,
~ someto a consideración de los presentes, el análisis del decreto número 391, tomándose OR .. '

siguiente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - A C U E R D 0:- ___________________ _________ r~~.,..
---- POR IDAD se aprueba el Decreto Número 391 que a la fracción
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----Acto seguido se pasa al desahogo del Punto Número CINCO del Orden del Día, que es
","*-l,--t--7ANALlSIS y APROBACION EN SU CASO DE SOLICITUD DEL TESORERO MUNICIPAL

LIC. JOSE NEDEL SANCHEZ VALENCIA, DE AUTORIZACION PARA REALIZAR
DESCUENTO DEL 100% EN MULTAS Y RECARGOS EN REZAGOS DE PREDIAL, PISO
EN VIA PÚBLICA, ARRENDAMIENTO DE CASILLAS, PAVIMENTOS, REVALIDACIONES
DE LICENCIAS DE ALCOHOLES, ANUNCIOS DE PUBLICIDAD COMERCIAL,
PERMISOS DE CONSTRUCCION, DEL 01 AL 28 DE MARZO Y EL 50% DE DESCUENTO
DEL 02 AL 30 DE ABRIL DEL AÑO 2018.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
---- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta; se les hizo llegar copia del documento .....:•• .-=--.
que envía el Tesorero Municipal licenciado JOSE NEDEL SANCHEZ VALENC ,en dond \)
solicita la autorización de este Cabildo municipal, para realizar descuento el 100%
multas y recargos de los rezagos de predial, piso en vía pública, arrend o de casillm~¡.:.:.itJ'Q-:r
del me municipal, pavimentos, revalidaciones de licencias de al , anuncios d PAUQ9!i
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numeral 1 del artículo 144 y adiciona la fracción VII Bis al artículo 50 de la Constitución
Política del Estado de Sinaloa, para quedar como sigue:

Art. 50....

1. a VII. o"

VII Bis. Recibir protesta de los Diputados suplentes que hayan sido llamados para entrar en
funciones.

VIII. a XL ...

Art. 144....

1.
11.

1. A los Diputados de la legislatura que va a instalarse, les pedirá en grupo la protesta el
Presidente a la Diputación Permanente o de la Cámara saliente, si está en período
extraordinario de sesiones. En uso y otro caso, el acto se verificará en sesión pública
ordinaria o extraordinaria. A los Diputados que se presenten después y a los suplentes que
entren en ejercicio, el Presidente de la Cámara o el Presidente de la Diputación Permanente
les tomará la protesta en la sesión pública que corresponda.

2. a 7....
111. a VII. ...

ARTíCULOSTRANSITORIOS

PRIMERO. El presente decreto entrará en vigor al día siguiente de su publicación en el periódico
oficial "El Estadode Sinaloa" o

SEGUNDO. Comuníquese el presente Decreto a los Ayuntamientos del Estado, para los efectos
estipulados en el artículo 159 de la Constitución Política del Estado de Sinaloa.
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'·~Ublicidad comercial, permisos de construcción, en el periodo comprendido del 01 al 28 ~-
Marzo del año 2018, así mismo el 50% de descuento en los mismos conceptos en el perio~~ ~
del 02 al 30 de abril del año 2018, lo anterior con fundamento en lo dispuesto en el artículo
49 del Código Fiscal Municipal del Estado de Sinaloa, lo que está a su consideración.- - - -
----- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, para comentarles que aquí
se encuentra con nosotros el Tesorero Municipal Licenciado JOSE NEDEL SANCHEZ
VALENCIA, para tomar la palabra cuando se lo indiquen si así lo autorizan ustedes, lo que
es APROBADO POR UNANIMIDAD.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
-- EL C. REGIDOR JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, manifiesta, preguntarle al Señor
Tesorero, lo comentaba con él hace unos días la posibilidad de extender de igual manera
a los contribuyentes del impuesto predial por el mes de Marzo, que pudieran incluirle el
cobro gozando del 50% de descuento que así lo marca el impuesto predial mas no así el
10% por pronto pago ya que este vence del 01 de enero al 28 de febrero, pero como es un
pago trimestral, le comentaba yo creo que no me entendió o no me di a entender, la
posibilidad de poder ampliar el plazo de cobrarle el primer trimestre nada más sin el
descuento del 10% por pronto pago, si existe dentro de la ley una posibilidad, que yo cuando
fui tesorero cada año pedía el mes de marzo, se autorizaba por cabildo, a menos que hayan
cambiado las leyes fiscales y pueda ser una imposibilidad, nada más esa es la pregunta.- -
------ LA C. REGIDORA ISELA ANGULO PAYAN, manifiesta, nada más en referencia a la
pregunta de mi compañero Juan Israel, efectivamente en la Ley de Hacienda te dice, en
este caso el primer trimestre ya no tendría el 50% de descuento porque ya está vencido,
como el predial se puede pagar por trimestre, entonces en cada trimestre se le puede hacer
el 50% porque no están vencidos, ya una vez vencido el trimestre ahí ya no puede entrar el
descuento, lo que si no entra aunque no estén vencido es el1 0% por pronto pago, entonces
en la Ley de hacienda si te lo contempla, que cada trimestre mientras no esté vencido se le
puede hacer el descuento.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
--- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, de no haber otro comentario,
se somete a consideración de ustedes la autorización, por lo que se toma el siguiente:- --
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - A C U E R D 0:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- POR UNANIMIDAD se aprueba se realice el 100% de descuento en el periodo
comprendido del 01 al 28 de Marzo y el 50% de descuento del 02 al 30 de Abril del año
2018, en multas y recargos en los rezagos de predial, piso en vía pública, arrendamiento

~i.---o de casillas del mercado municipal, pavimentos, revalidaciones de licencias de alcoholes,
nuncios de publicidad comercial, permisos de construcción.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

----- A continuación se pasa al desahogo del Punto Número SEIS del Orden del Día que es
ANALlSIS Y APROBACION EN SU CASO, DE SOLICITUD DE PENSION POR RETIRO
DE LOS AGENTES DE SEGURIDAD PÚBLICA ROSARIO ALBERTO VALENZUELA
VELAlQUEZ, JOSE MANUEL DIAl NAVARRETE Y ROGELlO GARCIA MARTINEZ.- - --
----- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta; se les hizo llegar copia del expediente
que presenta el Asesor Jurídico Licenciado JOSE VALENTIN LOPEZ ANGULO, en donde
manifiesta que con fecha 15 de febrero del año 2018, la Comisión del Servicio Profesional
de Carrera Policial del Municipio de Salvador Alvarado, aprobó por una' idad la-~u-;;'-"""-
solicitudes de pensión por retiro de los Agentes de Seguridad Pública ROS ~LBER ~~fl.!;~
VALENZUELA VELAZQUEZ, JOSE MANUEL DIAl NAVARRETE Y ROGAR
MARTI Z lo cual se requiere sean aprobadas por este Cabildo M ip 1, por lo q
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solicito se turnen a la comisión de Trabajo y Previsión Social y de Seguridad Pública, para ~------...
su análisis y dictamen correspondiente, lo que está a su consideración.- - - - - - - - - - - - - - ~
---- EL C. REGIDOR JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, manifiesta, entiendo que en
este punto es la aprobación ya para su pago, entonces yo creo que este punto ya están
autorizados su retiro y lo del pago yo les pediría a mis compañeras y compañeros Regidores
que lo aprobáramos, como nos lo están pidiendo, no le veo yo sentido de que lo llevemos
a análisis de la comisión respectiva, puesto que esto ya incluso creo que está
presupuestado su pago, ese es mi comentario, les pido compañeros que de una vez lo
aprobemos salvo la mejor opinión de alguno de ustedes.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifiesta, efectivamente yo
creo que sale ocioso mandarlo a comisión de trabajo y previsión social, en virtud de que
estos elementos tienen como 8 meses fuera de servicio, es decir por necesidades de que
ya ellos tenían derecho y por cuestiones de salud yeso se aprobó la pre jubilatoria y con la
pre jubilatoria siguen ellos percibiendo su salario como si estuvieran en activo pero ya fuera
de servicio, entonces aquí lo único que se requiere es darle curso a esto para que ya se
oficialice lo que realmente está pasando en la realidad, de hecho esto nos demuestra el
gran rezago que hay en esta materia, hay muchos otros elementos que están en la misma
situación y que se tienen que ir programando por cuestiones financieras, pero yo pido
también que lo aprobemos no tiene caso retrasar más esto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- LA C. SINDICA PROCURADORA ROSARIO DIAZ LOPEZ, manifiesta, yo les quiero
comentar compañeros, que celebro que tengamos esta actitud porque si bien es cierto es
un tema que venimos arrastrando desde el año pasado y tenemos claro de que es correcto
que se de este paso y sobre todo estaríamos en posibilidad de darle vuelta a la página en
el tema de ellos tres y estaríamos en disponibilidad de ir analizando los otros compañeros
que están en la situación similar, entonces yo apoyo lo que se dijo antes de que hiciera uso
de la palabra, creo que es correcto que votemos y aprobemos y no le demos más tiempo a
una situación que ya no tiene más que analizarse.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, de no haber otro comentario,
someto a consideración de ustedes la solicitud de pensión por retiro, por lo que se toma el
siguiente:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - A C U E R O 0:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
-- POR UNANIMIDAD se aprueba se otorgue la pensión por retiro de los Agentes a
Seguridad Pública ROSARIO ALBERTO VALENZUELA VELAZQUEZ, JOSE MANUEL

-===~~~'AIAZ NAVARRETE Y ROGELlO GARCIA MARTINEZ, y se realicen los trámites
rrespondientes.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

----- Continuando con el desahogo del Orden del Día se pasa al Punto Número SIETE que
es el relativo al ANALlSIS Y APROBACION EN SU CASO, DE SOLICITUD DEL C.
FRANCISCO JAVIER MEJIA VALENCIA, DE CAMBIO DE GIRO EN LA CARTA DE
OPINION FAVORABLE PARA TRAMITAR LICENCIA PARA LA VENTA DE BEBIDAS
ALCOHOLlCAS, QUE SE LE EXPIDiÓ CON FECHA 27 DE MAYO DEL AÑO 2015.- - - --
---- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta; se les hizo legar copia del documento
que envía el Ingeniero FRANCISCO JAVIER MEJIA VALENCIA, en donde solicita cambi ,"-R.
de giro de ultramarinos a supermercado en la carta de opinión favorable que le e expedi a .••
el27 de mayo del año 2015, para tramitar licencia para la venta de bebida c ólicas a • ~
el Gobie I Estado, por lo que solicito se turne a la Comisión de G ión, para ~"'~
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análisis y dictamen correspondiente, lo que está a su consideración.- - - - - - - - - - - - - - - ~- ,
---- EL C. REGIDOR LEOBARDO LOPEZ MONTOYA, manifiesta, yo creo que la propuesta
que ha hecho el ciudadano Presidente pues se le tiene que brindar el curso que siempre
hemos hecho que se turne a comisiones y luego nosotros los de la comisión de gobernación
pues vamos y hacemos el trabajo de campo, verificamos y en su momento emitir el
dictamen correspondiente para darle la atención que está requiriendo el representante de
este negocio donde se venden bebidas alcohólicas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta, que ha habido de las empresas,
no ha habido respuesta a la solicitud; respondiendo el C. SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO, hoy contacté precisamente porque se iba a llevar a cabo esta solicitud,
me dijeron que en los próximos días estarán en condiciones de dar una respuesta en ese
sentido a la solicitud hecha.- - - - - - - - - - - - - - - - - ,'"- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifiesta, nada más comentar
que si es necesario que pase a la comisión de gobernación, esta solicitud se hizo en el
2015, entonces de allá a la fecha pues ha pasado mucho tiempo y es necesario revisar
cada uno de los requisitos y ver si es viable o factible y solamente la comisión habrá de
verificar los elementos y emitir el dictamen correspondiente, estoy de acuerdo en que pase
a comisión.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, si no hay otro comentario,
someto a consideración la propuesta del Señor Presidente Municipal, por lo que se toma el
siguiente:- - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - '-'-'- - '- - - .,.- - -.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - A C U E R O 0:- .J- - - - ,..- - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - -

---- POR UNANIMIDAD se aprueba se turne a la comisión de Gobernación la solicitud del
C. FRANCISCO JAVIER MEJIA VALENCIA, de cambio de giro de ULTRAMARINOS a
SUPERMERCADO en la carta de opinión favorable para tramitar licencia para la venta de
bebidas alcohólicas que le fue expedida con fecha 27 de mayo de año 2015, para su análisis
y dictamen correspondiente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- A continuación se pasa al desahogo del Punto Número OCHO del Orden del Día que
es ANALlSIS Y APROBACION EN SU CASO, DE SOLICITUD DE LA C. ING. NAOlA
MARINA VERDUGO MONTOYA, GERENTE GENERAL DE JAPASA, DE AUTORIZACION
PARA INCLUIR A ESTE ORGANISMO AL PROGRAMA "AGUA SIN ADEUDOS"
IMPLEMENTADO POR LA COMISION NACIONAL DEL AGUA (CONAGUA).- - - - - - - - --
---- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, les comento que se encuentra

n nosotros el Arquitecto MARIO ALBERTO PACHECO MISS, encargado del
'-<----""epartamento Técnico de JAPASA, si ustedes autorizan que en su momento que él tome

la palabra para cualquier aclaración, lo que es APROBADO POR UNANIMIDAD.- - - - - ---
--- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta, comentarles que la Ingeniero NADIA
MARINA VERDUGO MONTOYA, estuvo la semana pasada visitando CONAGUA, CEAPAS
y Gobierno del Estado, y ahí se encontró con que debemos agua atrasada de muchos años
atrás, entonces la requirieron para que hiciera los pagos de ella, necesitamos pagar las
aguas superficiales que está utilizando Japasa, de no ser así pues podemos quedar sin el
suministro de agua, y aparte no somos sujetos para estar dentro de los programas "'_\)~=r""""
CONAGUA, son programas bastantes buenos, y aparte de ello nos está dando u o
descuentos de los cuales podemos estar regularizando con ello, el Arqui ' Pacheco, ~!á~~ ~
los datos m~s precisos, le pido de favor si nos puede ampliar la inforry\D<:J4ó

9
es entre Avenida Francisco Villa y Avenida Vicente Gue r ro IN. Col. Centro. CP.81400



• GOBIERNO
H. AYUNTAMIENTO DE SALVADOR AlVARADO ~,. INCLUYENTE Y

2018 1- EFICIENTE

--- EL C. ARO. MARIO ALBERTO PACHECO MISS, manifiesta; con su permiso señ~
Presidente, con la autorización de los Regidores, quiero hacer una remembranza de esta
situación, la Conagua tiene implementado un pago de derecho por la explotación y
aprovechamiento de aguas nacionales y descargas de aguas residuales, esto está
contemplado en la ley Federal de Derechos de la Conagua, históricamente la Japasa ha
incumplido en pagos que van desde el periodo anterior hasta el año 2009, la Conagua
clasifica tres periodos, inicialmente todos los años anteriores al 2009, después hace un
periodo del 2009 al 2013 y posteriormente otro periodo más actualizado que es el pago de
derechos del 2014 al 2016, promueve Conagua un programa que es Agua sin Adeudos,
dentro de este programa agua sin adeudos, estamos obteniendo los organismos
operadores los beneficios en cuanto a que si cumplimos nosotros los pagos del 2014 al
2016 estaremos ya incluidos dentro del programa de adeudo sin agua, aclaran ellos que si
cubrimos ese periodo 2014-2016 se va a condonar toda la deuda histórica hasta el año
2009, del periodo 2009 al2013 nos descuentan un 50% del adeudo que hay en ese periodo,
y posteriormente el otro 50% que quede de ese periodo 2009-2013 se pagaría como se
fueran abonando ya pagos del 2014, 2015, 2016 y los demás subsecuentes, actualmente
la Japasa identificó por medio de la Conagua una tablita que nos hacen llegar de un adeudo
por un monto aproximado de 43 millones de pesos que corresponden principalmente a
deuda histórica, con el afán de ponernos al corriente la Japasa procedió a hacer el pago de
las deudas del 2014.2016 por lo cual ya quedamos incluidos dentro del programa Agua sin
Adeudos, y ahora ya cumplimos con ese periodo y estamos cumpliendo también con el año
2017 y se piensa cumplir con el año 2018, pero la Conagua está pidiendo a todos los
organismos operadores que se adhieran a ese programa mediante una garantía, que es el
pago de los derechos por medio de los recursos del Fortamun en caso que la Japasa no
pueda pagarlos, aclaro de nueva cuenta que la Japasa está al corriente en esos pagos y
que es necesario acceder a esa adhesión, a un convenio de adhesión para que la Japasa
pueda seguir disfrutando de la asignación de recursos de programas federales de obra tales
como PROAGUA, PROSSAPYS, PRDDER, mediante los cuales la Japasa obtiene recursos
considerables para el financiamiento de obra muy importantes como es el caso de la Planta
Potabilizadora, la Línea de conducción que va ser complemento de la planta potabilizadora
que va a conducir el agua hasta los tanques elevados ubicados en la Colonia Victoria y
también la rehabilitación del colector ferrocarril que en su momento ya se inició su primera

pa y se van a conseguir recursos para que se pueda terminar y quitarnos un gran
------'-lema porque actualmente padecemos de afloramiento de aguas negras porque esa

obra le falta un 50% para quedar concluida, ahorita ya tenemos nosotros toda la
documentación para que se siga cumpliendo con estos pagos que tiene la Japasa ante la
Conagua, es muy importante aclarar que en caso de que nosotros no obtengamos la
autorización para que se ejecute este programa al que nos vamos adherir nos quedamos
sin recursos, cabe mencionar que la ciudad de Los Mochis, en Ahome están ahorita sin
recursos para obras de gran magnitud y ellos a consecuencia de que no cumplieron desde
un principio hacer lo necesario y adherirse a este programa, también podemos mencionar
otra afectación que tendría la Japasa es que se le congelarían las cuentas ncarias, tO..•...•U--R""'"
el IVA que pudiera recuperar también se va a congelar porque eso se de na ía al pago'
adeudo que tiene ante Conagua y también confiscación de biene ue o a insist
Japasa ha hecho todo lo posible para estar al corriente, actualmente lo n s falta por cu ir
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e·12018del pago de los derecnos- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -~
---- LA C. REGIDORA YANET YAlMIN VERDUZCO ESPERICUETA, manifiesta, una
pregunta, hasta cuando se tiene para adherirse a este programa de agua sin adeudos;
respondiendo el C. PRESIDENTE MUNICIPAL, es hasta el día 9.- - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR LEOBARDO LOPEZ MONTOYA, manifiesta, lo que entendí yo en lo
que puso de manifiesto el arquitecto pacheco es que únicamente se adeuda lo del 2018 y
que es la junta de agua potable es la que se encarga de hacer estos pagos y que en el tema
de firmar este convenio es únicamente el tema de garantía de parte del Ayuntamiento en
este caso para que pueda acceder a unos recursos la Junta de agua y este al corriente en
el tema del adeudo que tiene con Conagua.- -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
------ LA C. REGIDORA ILlANA KARINA MORAGA INZUNZA, manifiesta; hasta el momento
no hay adeudo, mi pregunta es, hasta el momento no hay adeudo; respondiendo el C.
ARQUITECTO MARIO ALBERTO PACHECO MISS, adeudos urgentes no hay, nada más
quedó pendiente un 50% del periodo 2009 al 2013, porque se pagó 2014.2016 yeso
inmediatamente se condonaron el 50% de lo que se debía del 2009 al 2013, pero ese
adeudo se va ir disminuyendo conforme se vayan pagando 2017,2018 Y todos los pagos
subsecuentes, o sea que estamos prácticamente sin deuda siempre y cuando nosotros
sigamos cumplimiento puntualmente con ese pago; diciendo la C, REGIDORA ILlANA
KARINA MORAGA INZUNZA, y está previsto ese pago; respondiendo el C. ARQUITECTO
MARIO ALBERTO PACHECO MISS, claro.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta, entiendo, entonces aquí en el
total dice que del 2009 al 2013 hay un adeudo de 10 millones 23 mil 720, lo cual cuando se
pagó a eso se le hace el descuento del 50% y quedan alrededor de 5 millones y ese adeudo \
se va ir pagando en los años venideros hasta que quede saldada esa deuda, por lo tanto el
aprobar ahorita esta situación es nomas decir entramos al programa con la idea de obtener
ese beneficio, eso es.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
---- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, si o hay otro comentario,
someto a consideración de los presentes la solicitud de formalización de la adhesión de la
Junta de Agua potable al programa Agua sin Adeudo, tomándose el siguiente:- - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - A C U E R O 0:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
-- POR UNANIMIDAD se autoriza la adhesión de la Junta Municipal de Agua Potable y
Alcantarillado de Salvador Alvarado al Programa "AGUA SIN ADEUDOS", el cual tiene por
bietivo regularizar los adeudos históricos de los organismos operadores, por

~...¡ur:llmplimiento de pagos de derechos por explotación y aprovechamiento de aguas
acionales y descargas de aguas residuales. Así mismo se autoriza la afectación de

recursos de FORTAMUN, en garantía de pago, en caso de incumplimiento por parte del
organismo operador. Lo anterior obedece al cumplimiento de lo establecido en el decreto
presidencial de fecha 29 de octubre del 2013, por el que se reforman y adicionan diversas
disposiciones de la Ley de Coordinación Fiscal y de la Ley General de Contabilidad
Gubernamental, publicado en el Diario Oficial de la Federación el 09 de diciembre de
2013.Dicho programa será ejecutado y supervisado por la Comisión Nacional del Agua.- --
--- Acto seguido se pasa al desahogo del Punto Número NUEVE del Orden del Día que e ,--"O~E"""
INFORME DE LA C. SINDICA PROCURADORA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
-- LA C. SINDICA PROCURADORA ROSARIO DIAl LOPEZ, ma . i st , se asistió a j ~

ciudad de üacán el día 28 de febrero a la reunión de trabajo e I s lón constituyent
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del Honorable Congreso del Estado de Sinaloa, donde abordó el tema central la implicación ~~
de la reforma a la ley de la auditoria del estado de Sinaloa y de la cuenta pública 2017; Se ~
atendió un comité de compras; Se enviaron recomendaciones a las áreas sobre el uso de
las unidades oficiales indicándoles el correcto uso de las mismas, Atendimos asuntos
relacionados con del Instituto de Cultura; Estuvimos recibiendo informes de Sedesol sobre
el estado que guardan las obras que iniciaron en el 2017, Nos reunimos para buscar las
mejores estrategias para la elaboración de los formatos de comités, Se asistió a una reunión
con el Director de Seguridad Pública, para tratar asuntos de programas preventivos; Se
asistió a una reunión con la Mesa Directiva del Sindicato STASASA para tratar asuntos
pendientes de unos trabajadores; Se tramitó la actualización del poder legal de la Sindica
Procuradora; Se le hizo la recomendación a los nuevos despachadores de combustible
sobre las nuevas bitácoras donde se marcan la autorización de los limites semanales y
mensuales en la carga de combustible.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- A continuación se pasa al desahogo del Punto Número DIEZ del Orden del Día que es
INFORME DE COMISIONES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ----
---- En virtud de no haber información de comisiones, se pasa al desahogo del Orden del
Día se pasa al Punto Número ONCE que es ASUNTOS GENERALES.- - - - - - - - - - - - ----
--- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta; comentarles que aquí está el Señor
Sandro navarro, Presidente del patronato de Carnaval, para informar sobre la situación
financiera del patronato.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta; se encuentra con nosotros
como lo expone el Señor presidente el Profesor SANDRO NAVARRO MONTOYA,
Presidente del patronato de carnaval, solicito la autorización de ustedes para que haga uso
de la palabra; lo que es APROBADO POR MAYOR IA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. PROFESOR SANDRO NAVARRO MONTOYA, manifiesta; buenas tardes a
todos, Señor Presidente con su permiso, Señora Síndica, Secretario, Regidores, hago acto
de presencia ante ustedes para decirles que estamos listos para rendir el informe del
patronato de carnaval guamúchil 2018, decirles que tenemos toda la documentación
reunida y me gustaría hacer una reunión de trabajo con ustedes para presentar la
documentación, anallzarla, revisarla y aprobarla en su caso, y en momento presentar el
informe ante quien corresponda, ante la ciudadanía, los medios de comunicación y demás
para que esto se realice.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _ - - - - - - - - ~
---- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta, en la reunión de cabildo anterior
yo le solicité aquí al Señor Presidente, de que se nos entregara la documentación a nosotros\ó"Iit:---l---:
para hacer un análisis al respecto y después de eso tener una reunión de trabajo con el
patronato para hacer ese análisis juntos, yo si le solicitaría compañero Sandro que nos
hiciera entrega del informe y no sé si la comisión de hacienda o no se cual para analizarla
nosotros anteriormente y después poder estar en condiciones de hacer esa reunión de
trabajo, para llevar conocimientos previos, para que no sea ese mismo día y analizar así a
la carrera la situación, yo si le pediría que nos hiciera entrega de un expediente a cada uno
de los regidores para hacer ese análisis; respondiendo el C. PROFESOR SANDRO
NAVARRO, yo hago entrega de un expediente y ustedes lo reproducen y ya me dice .~,,~'>é
diciendo el C. PRESIDENTE MUNICIPAL, yo me encargo y se los hago 11 ar y ponem r s
fecha, cuando nos los hace llegar; respondiendo el C. PROFESOR S O NAVAR ~~""1"
mañana s· uiere, yo ya lo tengo listo; diciendo el C. PRESIDE UNICIPAL,

\
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acuerdo, y se los hago llegar a ustedes; a lo que dice el C. REGIDOR OTONIEL~ .r>.
GONZALEZ, nos los entrega mañana o pasado y ya vemos que día hacemos la reunión d~
trabajo y le avisamos a Sandro.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, concretamos la participación
con el acuerdo que se expone que se les va a entregar por parte del Señor Presidente
Municipal una copia del informe y posteriormente programaremos la reunión de trabajo.- - -
----- LA C. SINDICA PROCURADORA ROSARIO DIAZ LOPEZ, manifiesta; compañeros
con respecto al comentario que hizo Regidor respecto a los lugares que tenemos en la
cuestión de transparencia, se acuerda que el año pasado les comenté de que cuando a
nosotros nos evaluaron pues si efectivamente tenía usted razón de que no salimos muy
bien evaluados pero no tenía que ver con la cantidad o no que estuviéramos nosotros
omitiendo en la transparencia, sino en la forma como habíamos contestado los formatos,
que efectivamente aceptamos que nos habíamos equivocado, posteriormente a la fecha
tuvo usted razón en decir que fue en mayo que estábamos más o menos con números en
el treceavo lugar, cuando ya nos hicieron llegar a nosotros la observación sobre en que
habíamos fallado y como debían de elaborarse los formatos, en ese punto se dieron
respuesta cuando a nosotros ya nos regresan de la unidad de transparencia no nos dicen
en qué lugar estamos, simplemente nos dicen que lo hicimos bien, o sea que cumplimos, y
hasta la fecha de mayo era la respuesta que teníamos en cuanto a números, posteriormente
lo que se ha estado mandando en esto versa, nada más nos dicen cumplió, era lo que
quería aclararle en ese punto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- LA C. REGIDORA YANET YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA, manifiesta, nada
más para comentarle de una petición que me hicieron para que interviniera en una
problemática que se está viviendo en la Escuela Primaria Forjadores de la Niñez en la
Colonia Praderas, ya que tienen vendedores a la salida de la escuela y obstruyen el acceso
a la hora de irse los niños a su casa, entonces en una de las peticiones que yo hiciera, una
de las propuestas era de que se adicionara un articulado al reglamento de comercio en la
vía pública, donde se les pidiera a las personas que venden en las escuelas que se retiraran
a cincuenta metros de los accesos a las instituciones, ya chequé ahorita y ya está en vigor
el decreto, entonces solicitar la intervención nada más para acercarse a las personas que
están ahí, ya que es una problemática que se vive en esa escuela y en diferentes;
respondiendo el C. PRESIDENTE MUNICIPAL, sí, eso lo vamos a ver con los inspectores
de la vía pública y seguridad pública para que vayan y tomen nota del caso y procedan en

~----rc nsecuencia, porque si en las escuelas no deben de venderse chucherías como se dice
==~ vulgarmente por la cuestión nutritiva, entonces lo vamos a turnar y posteriormente ya le

informamos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- LA C. REGIDORA ILlANA KARINA MORAGA INZUNZA, manifiesta, el día de ayer
Señor Presidente, estuvimos en la Comunidad de Los Chinos por la noche y nos dimos
cuenta que esa comunidad ahorita carece de lámparas, está en total oscuridad, y platicando
con los ciudadanos de ahí nos pidieron que gestionara ante usted, el cambio, existen las
lámparas pero yo creo que el foco es el que no funciona, no son de leed, son de los otros,
entonces solicitarle que si se puede lo más pronto posible revisar el alumbrado públic-,·-"'u'='<,.....
respondiendo el C, PRESIDENTE MUNICIPAL, le damos seguimiento co I Director •. ~
obras públicas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - .~r.;,."~..-¡-
---- EL C. REGIDOR JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, maní I
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petición de la compañera si efectivamente se hizo énfasis en el reglamento de la vía pública~ /1
recuerdo que quedamos pedirle a cada director de escuela que nos haga la llamada par~~===-"------..J
actuar en consecuencia, yo creo que debemos de volver con ellos y en cuanto detecten
algún caso que hablen al Ayuntamiento para mandar a los inspectores de vía púbtíca- - - -
----- EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifiesta; mi intervención en
asuntos generales es para comentarles que la semana anterior el día miércoles acompañe
a un grupo de filantrópicos que visitaron al Señor Presidente, que se denomina SHRINERS,
es una asociación filantrópica de carácter internacional, que trabaja con los niños que
padecen problemas de quemadores, cuestiones de labio leporino, paladar hendido y entre
ello también los problemas de escoliasito o escoliosis es cuestión de la columna es algo
muy delicado, me comentan ellos que esas operaciones de columna pueden algunas costar ~
hasta un millón de pesos, entonces ellos apoyan con todo el tratamiento, operación y todo ~
lo que se requiera y el día 17 de este mes se va hacer una especie de clínica de diagnóstico,
entonces mi participación va en el sentido de que si conocen ustedes casos de niños con
problemas ortopédicos ya sea de columna, labio leporino, quemaduras, paladar hendido, \'\.
de 8 de la mañana hasta las 2 de la tarde van a estar los médicos aquí en la explanada, ya
el DIF en coordinación con el Ayuntamiento habrá de hacer el trabajo de promoción, pero
hoy les pido que si tienen conocimiento ustedes de algún niño de cero a 18 años que tengan
esos problemas que lo traigan para que lo evalúen y lo pongan en una relación de
prioridades y se queda en espera de que lo puedan llamar y atender, entonces es algo muy
importante porque hay familias que no pueden realizar ese tipo de tratamientos y se nos da
esa oportunidad, entonces que tengan ustedes conocimiento de que se va a llevar a cabo
eso, aunque el Presidente yel DIF van a ser lo propio y se le va a dar difusión pero yo
desde ahorita les digo por si acaso ustedes conocen personas que tengan ese tipo de
problemática y estar al pendiente para el día 17.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- LA C. REGIDORA MAYTE FIGUEROA FELlX, manifiesta; yo quiero externar mi
agradecimiento a nuestro presidente Municipal, nuestro Secretario por su apoyo que
brindaron oportunamente a estas brigadas que se están proponiendo por parte de la Unión
de personas con discapacidad y del Consejo Consultivo, agradecerle Señor Presidente si
disposición que de alguna manera a mostrado a esta causa, agradecer a obras públicas
también que ellos estuvieron muy puestos en apoyar aquí también con maquinaria, parques
y jardines, los trabajadores de barredoras en vía publica ellos también se integraron, yo

~Mc-~""'o que es digno de reconocer el trabajo que realizaron cada uno de ellos y sobre todo el
~-+.,..tespaldo que se dio a estas causas, invitar a nuestros compañeros también de que se

integren a esta causa, estuvieron muy contentos las personas que estuvieron trabajando,
la verdad de que se ve la diferencia en las áreas que se trabajó, mucho podemos hacer si
hay esa disposición y si nosotros seguimos en ese tenor de trabajar por el municipio,
igualmente solicitarle que se le dé seguimiento al consejo consultivo ya que se establezcan
los nuevos integrantes que quedaran ya al frente porque si se tiene que continuar con este
trabajo, aquí nos comenta el compañero Heriberto sobre el trabajo que viene de
SHRINERS, yo tengo contacto con algunas personas en Culiacán y Mochis, pero es
importante hacerles saber a estas personas de estos programas, son de much apoyo, e-u='
su momento yo de niña tuve el apoyo de estos programas y la verdad que ucho __•__.H_':'L;~-
bueno, entonces a través del consejo consultivo también trabajar en coní lo ara que
personas se an de estos programas y se puedan integrar.- - - - - - - --

Boulevard

H. AYUNTAMiENTO DE SALVADOR ALVARADO
2018

• GOBIERNO
•••• " INCLUYENTE Y

" EFICIENTE-

14
es entre Avenido Francisco Villa y .Avenida Vicente Guer e o IN, Col. Centro, CP. 81400



H. AYUNTAMIENTO DE SALVADOR ALVARADO
2018

• GOBIERNO
~,. INCLUYENTE Y

, EFICIENTE

----- LA C. REGIDORA DANIELA MEZA LUGO, manifiesta, mi participación va en lo ~/\
siguiente, en la cuestión de los altos, hay un alto de una calle de la Plutarco Elías Calles,~~
me hicieron ese comentario y también me tocó pasar por ahí y percatarme de eso, Plutarco
Elías Calles y Agustina Ramírez, tú vas por Matamoros llegas a Agustina Ramírez y debes
de hacer un alto ahí, es la Plutarco esta pavimentada, está el alto puesto pero no está
visible, está tapado por árboles, y toda esa calle, se tiene que darle una apodada a todos
los árboles, sobre todo a las calles nuevas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR JUAN ISRAEL MONTOYA CAMACHO, manifiesta, sobre el tema de
la compañera Daniela, ya en otras ocasiones hemos manifestado esa situación de esa calle,
entonces yo creo que aquí, de hecho ha habido accidentes, ha sido muy recurrente solicitar,
si se van a poner los altos que le faltan o van a ser calles de un solo sentido, entonces para
que se haga algo antes de tener una desgracia mayor; respondiendo el C. PRESIDENTE
MUNICIPAL, lo vemos con vialidad y obras públicas.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR REYNALDO LEYVA DUARTE, manifiesta, es respecto a lo mismo,
sobre el semáforo de Jesús Rodríguez y Agustina Ramírez, ese semáforo también no está
funcionando, nos han preguntado qué porque no lo han arreglado; diciendo el C.
PRESIDENTE MUNICIPAL, si, hubo un accidente ahí, entonces el otro se descompuso y si
estamos en eso, estamos esperando que nos llegue el semáforo, el otro se canceló porque
no tiene objeto que este solo, es por la Agustina Ramírez y Jesús Rodríguez, fueron dos
accidentes los que hubo ahí.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta, dándole seguimiento a la
situación del relleno sanitario, me he dado a la tarea de buscar más información de la que
nos han dado y para eso pues he estado en contacto con el Ingeniero Víctor Jaquez y con
el Licenciado Nedel y la verdad es de que llegamos a un acuerdo el día de hoy y quiero
hacerle la invitación a los compañeros de la comisión de obras públicas y de la comisión de
hacienda para tener una reunión de trabajo con ellos y ver la situación de las propuestas
que tenemos de las empresas para lo del relleno sanitario y el tratamiento de los residuos,
quedamos de que mañana, o sea hacerles la invitación para el día de mañana a las once
de la mañana, no se Secretario ya quedó lo de la; respondiendo el C. SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO, si ya quedo agendada; a lo que dice el C. REGIDOR OTONIEL
GONZALEZ, a bueno, entonces aquí en la Sala de Cabildo, para hacer un análisis de la
información nueva al respecto y para que podamos comparar una situación con otra, yo los
invito mañana a las once de la mañana a los de la comisión y si quieren asistir todos, yo
reo que sería bueno que estuviéramos todos pero si las comisiones que están más son

~~r.::s de obras públicas y de hacienda; diciendo el C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO,
usted invita al pleno y va a estar el Tesorero; a lo que dice el C. REGIDOR OTONIEL
GONZALEZ, si, va estar el Tesorero, Ecología y obras Públicas; a lo que el C.
PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta, estuve en conversación con el Subsecretario de
Ecología, me dice que tentativamente viene para el jueves para ese tema, le interesó mucho
el tema, le comenté yo que no podíamos porque era financiero, me dice yo voy, platico con
ustedes y vemos que solución le podemos dar, cuestión es de dinero literalmente, el jueves
vendría, que bueno que ustedes estén avanzando y ya con él se platica en si cual es I-~\)="""
situación que guarda esto.- - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifi t, si ya e
programada la visita del Subsecretario, pues sería lo más ideal espe a ue venga y v
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qué expectativas trae favorable y escuchándolo a él ese mismo día o el día siguiente se ~ /'\
hace la reunión de trabajo ya para tener más elementos; diciendo el C. PRESIDENTE ~
MUNICIPAL, la propuesta que había hecho el Profesor Otoniel, que habría que
empaparnos, él está trabajando con esto, entonces tendríamos que ver para exponérselo
a él, no sé si ya estén listos ustedes profesor; respondiendo el C. REGIDOR OTONIEL
GONZALEZ, si, ahí hay información que yo creo que debemos de conocer todos para tener
y que la tengamos ya nosotros para que tengamos una misma idea, para cuando venga él
ver cuál es la situación que él trae y compararla con la de nosotros, o sea para mí lo
importante era de que el nuevo equipo de trabajo del Señor Presidente, conozca bien las
propuestas que hay, incluso ya le pedí al Ingeniero Luque también de que hiciera una
investigación de más o menos cuanto saldría la operación, si fuera por parte del
Ayuntamiento cuanto saldría la operación del relleno sanitario una vez que estuviera
terminado a cuánto asciende el costo de la operación del relleno sanitario y esa situación
que nos las explique el Ingeniero para tener los números claros nosotros y que cuando
venga el señor tener la capacidad para decir, sabe que, hay esto.- - - - - - - - - - - - - - - - - --
---- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, entonces sigue en pie lo de
la reunión de mañana; diciendo el C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, yo digo que sí, no
sé qué lo que digan lo demás, esa es mi propuesta; a lo que dice el C. SECRETARIO DEL
AYUNTAMIENTO, entonces sometemos a votación las dos propuestas; a lo que dice el C.
REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, no, yo la retiro.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. SECRETARO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, entonces mañana el cabildo
en pleno aquí a las once de la mañana para ver al director de obras públicas, al señor

orero municipal y al director de ecología.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
- --- A continuación se pasa al desahogo del Punto Número DOCE que es CLAUSURA DE
LA SESION, y en el uso de la voz EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL MVZ. FLAVIO
FERNANDO SANCHEZ RIVERA, manifiesta, habiendo concluido todos los puntos del
orden del día de esta sesión de cabildo número 30, la damos por clausurada siendo 14:15
horas, de este lunes 05 de marzo del año 2018, que sea para bien y beneficio de los
alvaradenses, muchas gracias; levantándose para constancia la presente acta que firman
los que en ella intervinieron.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

MVZ. FLAVIO F
PRESIDENTE M

LIC. ROBE
SECRETARIO

ALENZUELA LEAL
H. AYUNTAMIENTO
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REGIDORAS y REGIDORES:

c.

\'1' L~
C. JORGE LUIS SOSA VALENZUELA

C. ILlANA KARINA MORAGA INZUNZA

!lJ-1Jp
C. YANET YAZ~;VERDUZCO ESPERICUETA
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